



Inauguration de la salle polyvalente

publié le 28/01/2014

Descriptif :

Le lundi 20 janvier, la salle polyvalente du collège du Pertuis d'Antioche a été inaugurée en présence de messieurs Dominique Bussereau (Président du Conseil général de la Charente-Maritime), Jean-Paul Peyri (Conseiller général) et Patrick Moquay (Président de la communauté de communes de l'île d'Oléron et maire de Saint-Pierre d'Oléron).



Extrait du discours de Madame Akpo à l'occasion de l'inauguration :

"Nous voulions, par cette inauguration, remercier tous ceux qui ont uni leurs volontés et leurs talents pour que cette belle réalisation sorte de terre.

Entre 2010 et 2013, il a fallu définir les besoins, décider de cet agrandissement, élaborer un projet architectural, mobiliser des moyens financiers, solliciter des entreprises, suivre l'évolution du chantier, vérifier le fonctionnement technique et la conformité des nouveaux locaux. Volontés et talents ont donc permis que cette salle de 300m², multifonctionnelle, technologiquement à la pointe de l'innovation et du développement durable, devienne une réalité."

Comme l'indique son nom, la salle polyvalente accueille de multiples activités :

- cours d'EPS,
- activités culturelles telles que des expositions,
- l'initiation aux premiers secours,
- des réunions pédagogiques et administratives.

[*Le 4 février, elle accueillera le Forum des Formations, une manifestation organisée par le CIO de Rochefort où dix-sept lycées et CFA présenteront leurs offres de formations aux collégiens de 3^{ème} du pays Marennes Oléron.*]



Madame Akpo a tenu "au nom de la communauté scolaire (...) à souligner le rôle majeur de nos partenaires institutionnels qui, en dotant le collège de cet équipement, ont contribué à améliorer les conditions de travail, des collégiens et des personnels de l'établissement :

- le Conseil Général, premier investisseur financier et maître d'œuvre de l'opération,

- les Communes de notre secteur de recrutement, Saint Pierre, Saint Georges, Saint Denis et La Brée-les-bains, regroupées dans le SIFICES, qui se sont engagées aux côtés du Conseil général."

Elle a également eu une pensée particulière pour les "(...) personnels du conseil général et de l'établissement, qui ont porté ce projet jusqu'à son aboutissement : M. Orgerit du Conseil général, Mme Bazus et M. Garnaud, mes collègues, anciens principaux, et M. Lintz, ouvrier professionnel à qui nous souhaitons bon rétablissement. "



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.